

QUELQUES PHOTOS JUSTIFICATIVES DES ACTIONS



Le jour de la visite. Nous sommes dans la maison d'édition devant les machines d'impression. C'était le lundi 16 juillet 2018.



Les cartons sont entreposés dans le dock, derrière le magasin ARTYPO.



Les employés de l'imprimerie ARTYPO ont livré la marchandise devant le siège de l'Eglise à la Vallée du Génie – Nouméa, le mardi 17 juillet à 13h30.



Les cartons ont été déposés dans le couloir à l'entrée du bureau de l'Eglise par les employés d'ARTYPO et ensuite rangé par les pasteurs dans le bureau de la Commission Théologique. Il y a 66 cartons de 30 ouvrages + 1 carton de 20 ouvrages qui fait un total normalement de 2000 ouvrages dans les 67 cartons.



Voici quelques ouvrages sortis du carton.

Ce sont les quelques photos que j'ai pris avec mon téléphone lors de la réception de la marchandise, en espérant qu'elles suffisent comme justificatif de nos actions. Merci. A bientôt.

**Pasteur CAWIDRONE Jacky
(Animateur Théologique Général de l'EPKNC).**